1.- Charlas varias por mujeres científicas.

Con motivo de la conmemoración del 11 de Febrero "Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia" durante la semana del 10 al 14 de febrero se realizaron varias actividades referente a esta temática. La finalidad era que el alumnado del IES Huelin conociera la importancia que la mujer ha tenido a lo largo de la historia en la ciencia y que conocieran el trabajo de mujeres y su repercusión en la sociedad actual.

Se realizaron dos charlas, que se detallan a continuación:

- El 11 de febrero tuvimos el honor de recibir y asistir a la charla de María Luisa Gómez Moreno, profesora titular del área de conocimiento y Análisis Geográfico Regional del Departamento de Geografía de la Universidad de Málaga.

En su exposición hizo una análisis de los elementos necesarios para llevar a cabo la labor de investigación científica, subrayando las dificultades que conlleva "ser mujer", conciliar la vida familiar, laboral e investigadora, sólo se consigue con esfuerzo y un entorno familiar favorable que ayude a dicha labor.

La charla gustó al alumnado por su dinamismo y al profesorado presente por hacer que nos sintiéramos identificadas con su propia experiencia. Sin duda María Luisa es un ejemplo a seguir.

-El 14 de febrero nos visitó Isabel Fernández, Veterinaria de la Junta de Andalucía, igualmente nos sentimos encantados con su visita, pues nos hizo partícipes de su trabajo diario, además nos acercó a especies protegidas con el lince ibérico, y nos explicó los problemas con los que se encuentra a diario y lo difícil que resulta, a veces, conciliar la vida familiar y laboral.

Las charlas gustaron al alumnado por su dinamismo y al profesorado presente por hacer que nos sintiéramos identificadas con su propia experiencia. Sin duda tanto María Luisa como Isabel son un ejemplo a seguir.



